

Bericht wurde bereits teilweise in 2013 als Vorschau bekannt gegeben.
In 2015 wird dann der Bericht aus 2014 erst erfolgen.

Bericht 2013

Der SSV möchte einmal genauere Daten der Mitgliedsvereine vorstellen.

Der SSV hat 35 Mitgliedsvereine.

Das sind 7.650 Mitglieder.

Davon sind 2.598 Jugendliche bis 18 Jahre

Davon waren in 2010 ca:

160 lizenzierte Übungsleiter/Trainer

+ 1 Sportlehrerin (Studium)

+ 2 Gymnastiklehrer

+ 4 Übungsleiter mit zusätzlicher Ausbildung im Reha Sport und Herzsport.

Dazu kommen viele ehrenamtliche Betreuer in den einzelnen Vereinen

Allen immer gerecht zu werden, ist schon ein immenses Unterfangen, wenn man bedenkt, dass der SSV alles Ehrenamtlich macht.

Anfang des Jahres hatte der SSV großen Handlungsbedarf, nämlich die Vereine, die die MZH

Nutzen, für ca. 1 Jahr in verschiedenen Hallen unterzubringen. Der Grund hierfür ist die Sanierung der MZH. Hier führte der SSV viele Gespräche mit den Vereinen. Letztendlich konnten alle Vereine in verschiedenen Hallen untergebracht werden. Leider mussten einige Vereine ihre Hallenzeiten für 1 Jahr ganz abtreten, damit die meistbetroffenen Vereine ihre Trainingszeiten, die nur in bestimmten Hallen möglich sind, absolvieren können. Ebenfalls mussten auch Trainingszeiten gekürzt werden. Für die Durchführung der Meisterschaftsspiele müssen noch adäquate Hallenmöglichkeiten gesucht werden. Hier hat der SSV schon Kontakte mit einigen Nachbarvereinen aufgenommen.

Am 05.01.2013 Fußballstadtmeisterschaften der Senioren

Einladungen geschrieben, Preise und Pokale ebenfalls vom SSV überreicht

Febr.2013

Gespräch geführt wegen Hallennutzungsgebühren.

Herr Klaus Grootens, Kämmerer und Kulturdezernent vom OBK bat um ein Gespräch mit dem SSV zwecks evtl. Beteiligung der Vereine an den Energiekosten der Kreishallen in Wipperfürth.

Der SSV bat Herrn L.Wollnik bei diesem Gespräch mit anwesend zu sein.

Für unsere Mitgliedsvereine käme ein Unkostenbetrag von 1.347,75 € jährlich in Frage. Jugendliche bis 18 Jahre wurden nicht einbezogen.

Ob es zu diesen Gebühren kommt steht noch nicht fest. Hier sind die Politiker des OBK gefragt.

09.03.2013 7.Schwimmstadtmeisterschaften

Hier übernimmt der SSV die Wanderpokale und Fördermittel in Höhe von 550€

08.04.2013 Beiratssitzung- Berichte vortragen

11.05 + 12.05.2013 Badmintonstadtmeisterschaften.

Pokale und Fördermittel vom SSV

24.05.- 26.05.2013 42. Offenen - Tischtennis - Stadtmeisterschaften

Siegerehrungen und Unterstützung (250,00 €) werden durch den SSV übergeben.

17.06.2013

19:00 Uhr MHV des Stadtsportverband mit Wahlen im Ratssaal des Alten Seminar

2 Jahre sind schon wieder vorbei....

Dem bestehenden Vorstand wurde einstimmig für 2 Jahre nochmals das Vertrauen ausgesprochen

04.07.- 07.07.2013 Jugend-Fußballstadtmeisterschaften im Mühlenberg Stadion

Ausrichter Spgm. Klaswipper/Rönsahl

Hier wurden schon alle Vereine vom SSV eingeladen und Besprechungen durchgeführt.

SSV ist hier sehr eingebunden. Jeden Tag sind Siegerehrungen und Pokalübergabe.

Sonntags sind alle Jugendabteilungen vertreten um die Preisverleihung durch den Sponsor der Stadtmeisterschaften der „ Volksbank Wipperfürth „

Hier werden Fördermittel an alle teilnehmenden Vereinen übergeben und dem .
Die Bambinis und die F-Jugend bekommen alle eine Medaille überreicht.

Der Ausrichter bekommt zusätzlich eine Förderung für seine Ausgaben.

Es war wieder eine gelungene Jugendstadtmeisterschaft. Der TVK war auch bestens organisiert.

13.07.2013 AH - Stadtmeisterschaftspokal

Hier haben schon Einladungen und Vorgespräche stattgefunden.

Preise und Pokale werden vom SSV übergeben.

Ebenfalls findet an diesem Tag die Siegerehrung von der AH-Stadtliga statt.

Die Stadtliga , die sich über 1 Jahr gezogen hat wird letztmalig ausgespielt.

Man geht wieder zurück zu dem alten Rhythmus (über 4 Wochen im September

Leider war die Austragung des Stadtpokals ein Reinfall gewesen.

Am Ende wurde nur 1 Spiel ausgetragen, da alle anderen AH-Vereine keine Mannschaften zusammen bekamen.

Im laufe des Jahres hat der SSV an den Sitzungen des JHA , des Arbeitskreises Jugendhilfeplanung, SFK und beim Oberbergischem Kreis teilgenommen.

Am 18.09. wurden 6 Vereine von der Stadt eingeladen unter der Vorgabe :

Folgekostenkonzept für Kunstrasenplätze. Der SSV wurde dazu auch eingebunden In dem 1.Gespräch wurde den Vereinen die Vorgabe gegeben ein Konzept zu erarbeiten wie man nach ca. 10-15 Jahren die Wiederherstellungskosten für die Kunstrasenplätze bewältigen können.

Nach mehreren Sitzungen mit dem SSV u. Vereine wurde der Stadt ein Vorschlag unterbreitet.

Der SSV hat einen Antrag an das Gremium SFK gestellt, die Sportlerehrung in eigener Verantwortung durchzuführen.

In der Sitzung im Oktober 2013 wurde über den Antrag abgestimmt und einstimmig genehmigt.

Der SSV wird bei einer der nachfolgenden Sitzung die namentliche Ehrungsliste immer schriftlich nachreichen.

30.11.2013 Sportlerehrung:

Um 14:30 Uhr in der Konrad-Adenauer-Hauptschule .

Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle besonders bei den Wirtschaft- und Vertragspartner sowie den Sponsoren und erwähnen in diesem Zusammenhang insbesondere auch die Stadtverwaltung Fachbereich / Sport Herr Lothar Wollnik, als Fürsprecher für den Sport.

Diese Mal wurden 150 Medaillen überreicht.

Als besonderer Höhepunkt war die Ehrung des Musikvereins Dohrgaul. Sie gewannen in 2012 den Weltrekord im Musik-Marsch-Marathon und den Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde.

Die Laudatio dazu wurde vom MdL Herr Peter Biesenbach vorgetragen.

Zum Schluss wurde vom SSV 500,00€ als Preis gestiftet, der durch Namensziehung vergeben wurde.

Es war eine gelungene Sportlerehrung gewesen.

Die nächste Sportlerehrung findet am So. den 06. April 2014 um 11:00 Uhr wieder in der Aula der Konrad-Adenauer Hauptschule statt.

Hierzu sind Sie alle recht herzlich eingeladen.

Monika Breidenbach